

## Noticario

**Hora Santa de Juventud.** — El día 11 del pasado mes de Marzo, tuvo lugar la primera Hora Santa de Juventud, que Dios mediante se celebrará el tercer jueves de cada mes, a las 9 de la noche, en la Iglesia Parroquial.

Acto de hermandad e intimidad con Jesús; sencillo y juvenil, dirigido por nuestro amado Consiliario, el Rdo José Arans, Pbro. Este mes fué dedicado a rogar por el Seminario, secundando la campaña de oraciones, sacrificios y limosnas que la Diócesis dedica a rogar al Señor de las mieses envíe muchos y santos sacerdotes, trabajadores del campo del Señor.

**Despedida de «Quintos».** — Los del reemplazo de 1943, pertenecientes a este Centro, fueron despedidos el día 21 de Marzo pasado con una Misa de Comunión General en la que el Rdo. Consiliario pronunció una fervorosa plática dirigida a los que se separan de nosotros para cumplir con el servicio militar. Además, el día 27 de Marzo, en nuestro Centro, tuvo lugar un sencillo acto de hermandad en el que tomaron parte el Rdo. Consiliario, el Presidente del Centro y buen número de jóvenes.

**Festival Infantil.** — El festival infantil cuya noticia dábamos en la sección de Vida Catequística del pasado número de este BOLETÍN, fué repetido el día 28 de Febrero y dedicado a los niños y niñas del Catecismo Parroquial, que llenaron completamente el local del Casino de Granollers, donde tuvo lugar.

**Señores: Va la suerte!** — Hagan juego, señores! Les va a caer un magnífico balón de fútbol, de reglamento, expuesto en los escaparates de la Casa MOGAS, de esta ciudad, si adquieren los números que se entregan contra donativo de UN REAL. El próximo día 9 de Mayo, tendrá lugar el sorteo. Mucha vista y compren pronto!

**Información cinematográfica.** — De acuerdo con el Servicio de Información Cinematográfica «FILMOR», organizado por la Confederación Católica Nacional de Padres de Familia, aparecerá semanalmente, en la entrada de las iglesias de nuestra ciudad, la clasificación de las películas que se proyecten en las salas de cinema de Granollers, para orientación moral de los que asisten al cine.

Dicha crítica no puede ser mirada con indiferencia por los buenos católicos, a quienes ha de preocupar el conocimiento de lo que van a ver en el cine. ¿Quién es el que toma una bebida sin conocer lo que es? Jóvenes; Alerta!

**A los Jóvenes.** Triste y muy triste, tener que hablar a los jóvenes desde el BOLETÍN porque no asiste a las reuniones. ¿Que pasa? Se da el caso de quién le vemos todos los días en el Centro y el día de la Reunión, el día de la Visita a la Virgen, a la Hora de la Visita a los Enfermos, se queda tan tranquilo en casa. Es una lástima que algunos que tienen facultades para hacer mucho bien se pierdan en una pereza espiritual tan marcada. A ver si el próximo martes os vemos a todos en el